

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang dilakukan oleh peneliti, maka dengan judul skripsi “Analisis Semiotik Charles Sanders Peirce Pada Pesan Dakwah *Pepali Pitu*” berikut kesimpulan yang dapat ditarik untuk menjawab pertanyaan penelitian:

1. Isi ajaran *pepali pitu* oleh Sunan Drajat yaitu pertama, kita harus selalu membuat senang orang lain. Kedua, dalam suasana gembira hendaknya selalu ingat kepada Allah dan selalu waspada. Ketiga, berjuang dalam menggapai cita-cita tanpa menghiraukan halangan dan rintangannya. Keempat, senantiasa menahan hawa nafsu iderawi. Kelima, senantiasa bersabar dan tenang dalam mensucikan diri dan selalu menjernihkan fikiran serta selalu ingat atas kenikmatan yang Allah berikan untuk menemukan jalan akhir yang terbaik. Keenam, menjalankan shalat wajib lima waktu. Ketujuh, tolong-menolonglah terhadap sesama yang sedang dalam kesusahan.
2. Analisis Semiotik Pesan Dakwah Sunan Drajat *Pepali Pitu* memunculkan tanda-tanda yakni pertama, sikap individu dalam kehidupan sosial yang mempresentasikan nilai akhlak. Kedua, ketaatan kepada Allah dan keselamatan yang mempresentasikan nilai aqidah. Ketiga, usaha seseorang untuk mencapai suatu tujuan yang mempresentasikan nilai akhlak. Keempat, sifat menahan diri yang mempresentasikan nilai akhlak. Kelima, mengendalikan diri yang mempresentasikan nilai akhlak. Keenam, ketenangan hidup yang mempresentasikan nilai syari’ah. Ketujuh, ajakan tolong menolong yang mempresentasikan nilai akhlak.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti menganalisis makna pesan dakwah dalam dasar ajaran Sunan Drajat *pepali pitu* dan implikasinya untuk menghadapi era disrupsi revolusi industri 4.0. melalui penelitian ini diperlukan beberapa saran yang dapat dijadikan masukan atau pertimbangan bagi semua pihak yang berkepentingan. Berikut saran yang ingin disampaikan:

1. Bagi para pembaca, diharapkan agar dapat memahami pesan dakwah yang terdapat dalam dasar ajaran Sunan Drajat *pepali pitu*, serta dapat mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-sehari.
2. Bagi institusi lebih utamanya Fakultas Dakwah dan Komunikasi, diharapkan supaya dapat meningkatkan penelitian terkait komunikasi dengan sesuatu yang baru secara aktual dan ilmiah.

